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例会日…毎週月曜日 12:30～13:30 例会場･事務局…西鉄グランドホテル

TEL 714-0305 FAX 714-0311 E-mail fukuoka-chuo-rc@wind.ocn.ne.jp HP http://www.fukuoka-chuo-rc.jp

四 つ の テ ス ト

1. 真実かどうか 2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

週 報

本日の例会 令和７年２月10日（第2100回） VOL.48  No.25

今後の
例会予定

福岡中央
ロータリークラブ

「 The Magic of Rotary 」

2024-2025年度 国際ロータリー会長

Stephanie A. Urchick

「変化につよく、未来をひらく」

国際ロータリー第2700地区

2024-2025年度 ガバナー 野﨑 千尋

「 世界最大級テクノロジー展示会「CES2025」」

平和構築と紛争予防月間

「今こそ育む、ロータリースピリッツ」

2024-2025年度 福岡中央ロータリークラブ

会長 泥谷 高博 幹事 竹下 盛人

・2月17日(月) 卓話 (株)明治企画部ダイレクトリレーション一課管理栄養士長廣睦子さん②

・2月24日(月) 休 会

・3月 3日(月) 卓話 FDC（福岡地域戦略推進協議会）片田江由佳さん

2025年1月７日～10日ラスベガスで開催されたCES2025を視察しました。1967年スタートの展示

会で家電から、スタートアップ、AIへと主役が移っています。今年は特に自動運転、スマートホーム、

ウェアラブルデバイス、ヘルスケアのAI技術で、ドラえもんポケットが現実になりそうです。田中明子

卓 話

「 未来のための栄養改革（前編）」
(株)明治 企画部ダイレクトリレーション一課 管理栄養士 長廣睦子さん



会　員　数 53名 会　員　数 53名

出席会員 46名 出席会員 45名

ビジター他 2名 修　　正 2名

合　　計 48名 免　　除 0名

出　席　率 86.79% 修正後出席率 88.68%

前回例会 ２月3日 前々回例会 １月27日

前週例会の記録(２月3日)

泥谷 高博会長

出席報告

会長の時間

来週の火曜日11日となりました会長杯ゴルフ

コンペ、現在までに13名の参加をいただいて

います、ありがとうございます。まだ若干名余

裕があり、今からでも参加表明お待ちしており

ます、事務局にご連絡をお願い致します。

明日2/4(火)はいよいよ第5グループのロータ

リー奉仕デーとなります。ご多忙のところ申し

訳ありませんが、ご出席予定の方は明日のお昼

になりますがよろしくお願い致します。

ご存知でしょうか？今年3月に甲子園球場で開

かれる高校野球出場校が発表され、困難な状況

を克服したチームなどが対象となる「21世紀

枠」で長崎の壱岐高校が選ばれました。壱岐高

校は春夏通じて初めての甲子園出場となります。

今年97回目を迎えるセンバツ高校野球は、1月

24日大阪市で開かれた選考委員会で出場校の

32校が選ばれました。このうち、困難な状況

を克服し、去年の地区大会などで好成績を残し

-来訪者内訳-

衛星クラブ1名

米山記念奨学生 スヌワルパビトラさん 計 2名

・君が代 ・奉仕の理想

清成 留美 ソング委員長

ロータリーソング

たチームが対象となる「21世紀枠」で壱岐高

校が選ばれました。

壱岐は、人口2万４千人の小さな島です。壱岐

高校野球部21名全員が壱岐の島で育ちました。

部員全員が、島内４校の中学軟式野球部の出身

で、秋季長崎県大会で強豪校を倒し準優勝しま

した。九州大会ではベスト8に輝きました。

まず2024年12月13日に、2025年3月開幕

の第97回選抜高校野球大会の21世紀枠推薦校

９校の中に壱岐高校が選ばれました。この推薦

校９校から21世紀枠で出場する2校が決まりま

すが、1月24日の選考委員会にて、春の選抜高

校野球21世紀枠に選ばれ、念願の甲子園出場

が決定したという訳です。今、壱岐は島をあげ

て、ものすごく盛り上がっています。

このストーリーに感銘を受けた博多ロータリー

クラブの蒔田会長から、いつもお世話になって

いる第５グループの壱岐クラブと壱岐中央クラ

ブを除いた会長宛に、是非とも応援募金を募り

たいという趣旨の要請が来ています。会長幹事

会は、例年一度は壱岐で開催されることが多く、

その際の壱岐と壱岐中央クラブの多大なる歓待

ぶりに感激された経験をお持ちのかたはこの中

にも沢山いらっしゃると思います。

壱岐高校の島外への遠征はフェリーと車でおよ

そ5時間から６時間かかり、年間20回ほどの遠

征で600万円以上の負担を強いられています。

今回甲子園出場が決定したことで、壱岐市はそ

の応援のため「GCFガバメントクラウドファン

ディング」を立ち上げました。GCFとは、ふる

さと納税制度を活用しつつ、具体的な事業を市

が指定し、寄付を募集する制度です。いずれに

しても甲子園に向けて資金が足りていない状況

のようです。受付に募金箱を設置していますの

で、ご賛同いただける方はよろしくお願い致し

ます。会長の時間は以上です、ありがとうござ

いました。


